

Moderner Staat

Vergabe24 informiert

[12.10.2012] Zum Thema elektronische Vergabe berät das Unternehmen Vergabe24 Besucher auf der Messe Moderner Staat. Neue Technologien und die eigene Plattform bilden dabei einen Schwerpunkt.

Ausschreibungsverfahren sind zeitintensiv und aufwändig. Eine Erleichterung stellt dabei das elektronische Vergabeverfahren dar, das bei den Kommunen an Akzeptanz gewinnt. Einen besonderen Stellenwert im Bereich der E-Vergabe nimmt dabei die Plattform Vergabe24.de ein. Durch die Anpassung der Produktangebote an die Bedürfnisse der Vergabestellen und Bieter ergeben sich nach Angaben des Anbieters zahlreiche Vorteile. So werde durch die Nutzung des Vergabeportals die Sicherheit gesteigert und das Verfahren transparenter. Die einzelnen Bearbeitungsschritte, seien es bei der Bekanntmachung oder dem Bieterverfahren, würden optimiert und beschleunigt. Durch den geringeren Zeit- und Personalaufwand erhöhe sich zudem die Wirtschaftlichkeit für die öffentliche Verwaltung. Auf Moderner Staat in Berlin (6. bis 7. November 2012, Halle 2, Stand 110) präsentiert die Firma Vergabe24 ihre Plattform und informiert umfassend über die neuesten Technologien im Bereich der E-Vergabe.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Vergabe24, Moderner Staat 2012, E-Procurement